

Arbeitsgespräche zum Verwaltungsrecht



Auch der vierte Band der Arbeitsgespräche zum Verwaltungsrecht wendet sich an Wissenschaftler:innen und Praktiker:innen, die daran interessiert sind, die aktuellen Entwicklungen im Verwaltungsrecht kritisch zu reflektieren. Der Band ist dem Generalthema "Verwaltungsorganisation" gewidmet. Jeweils aus wissenschaftlicher und praktischer Perspektive werden die Bedeutung der Verwaltungsorganisation für Steuerung und Reform der Verwaltung, Auswahl und Qualifikation des Verwaltungspersonals, aufgabenadäquate Verwaltungsorganisation im europäischen Verwaltungsverbund, organisationsrechtliche Fragen der europäischen Netzwerkverwaltung, die Organisation der

Verwaltungsorganisation

Herausgegeben von Prof. Dr. Dr. h.c. Wolfgang Kahl, M.A. und Prof. Dr. Ute Mager 2023, 422 S., geb., 124, — € ISBN 978-3-7560-1177-3 (Arbeitsgespräche zum Verwaltungsrecht, Bd. 4)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1177-3

Europäischen Kommission sowie unabhängige Verwaltungseinheiten thematisiert.

Mit Beiträgen von

Prof. Dr. Natasa Athanasiadou | Prof. Dr. Jörg Bogumil | Prof. Dr. Christian Calliess | VRiBVG a.D. Ulf Domgörgen | Dr. Annegret Groebel | Prof. Dr. Jörg Gundel | Prof. Dr. Patrick Hilbert | Prof. Dr. Dr. h.c. Wolfgang Kahl, M.A. | Prof. Dr. Ute Mager | Felix Ortgies | Prof. Dr. Arne Pilniok | RA Dr. Nicolas Sölter | PräsBVG a.D. Prof. Dr. h.c. mult. Andreas Voßkuhle | Prof. Dr. Wolfgang Weiß

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.





Working Talks on Administrative Law



The fourth volume of the Working Talks on Administrative Law is also aimed at academics and practitioners who are interested in critically reflecting on current developments in administrative law. The volume is dedicated to the general topic of "administrative organisation". The importance of administrative organisation for controlling and reforming the administration, the selection and qualification of administrative staff, task-adequate administrative organisation in the European administrative network, questions of organisational law of European network administration, the organisation of the European

Verwaltungsorganisation

Edietd by Prof. Dr. Dr. h.c. Wolfgang Kahl, M.A. and Prof. Dr. Ute Mager 2023, 422 pp., hc., € 124.00 ISBN 978-3-7560-1177-3 (Arbeitsgespräche zum Verwaltungsrecht, vol. 4) in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1177-3

Commission as well as independent administrative units are each discussed from a scientific and practical perspective.

With contributions by

Prof. Dr. Natasa Athanasiadou | Prof. Dr. Jörg Bogumil | Prof. Dr. Christian Calliess | VRiBVG a.D. Ulf Domgörgen | Dr. Annegret Groebel | Prof. Dr. Jörg Gundel | Prof. Dr. Patrick Hilbert | Prof. Dr. Dr. h.c. Wolfgang Kahl, M.A. | Prof. Dr. Ute Mager | Felix Ortgies | Prof. Dr. Arne Pilniok | RA Dr. Nicolas Sölter | PräsBVG a.D. Prof. Dr. Dr. h.c. mult. Andreas Voßkuhle | Prof. Dr. Wolfgang Weiß

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

